
（様式第４号） 上田市文化財保護審議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田市文化財保護審議会

２ 日 時 平成２８年６月７日 午後１時３０分から午後２時４０分まで

３ 会 場 上田駅前ビルパレオ５階教育委員会第１会議室

４ 出 席 者 川上会長、宮本委員、小倉委員、倉石委員、土本委員、町田委員、水沢委員

５ 市側出席者 小林教育長、中村教育次長、浅野文化振興課長、塩崎文化財保護担当係長

和根崎文化財保護担当係長、中沢文化振興課担当幹、滝沢文化振興課主査、

松崎文化振興課主査、清水丸子地域教育事務所主任、白井真田地域教育事務所主任

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２８年６月７日

協 議 事 項 等

１ 開 会（浅野文化振興課長）

２ あいさつ（小林教育長）

２ あいさつ（川上会長）

４ 協議事項

（１）上田市指定文化財申請物件「旧千曲会館」の答申について

・資料に沿い、土本委員及び事務局から「旧千曲会館」について概要を説明

・以降、協議

（委 員）建物の現状はどうか。

（委 員）床や瓦、窓など各所に劣化が見られる。信大では今後文化財の価値を保ちながら補修をし

ていく予定。

（委 員）指定後の地域への公開や活用の方針については。

（事務局）同窓会も公開の希望がある。今後学園祭や同窓会等での公開や開放を検討していく。

（委 員）耐震基準は上回っているのか

（委 員）現在は基準を下回っているため、通常は中に入れないようにしている。

（委 員）耐震補強する場合、現状を維持できるのか

（事務局）文化財価値を損なわないよう同窓会と協議しながら実施していく予定。

（委 員）答申書の内容に建築史的観点も盛り込むこと。

（委 員）答申書に上田市文化財保護条例の該当条文を盛り込むこと。

○協議結果：上記について一部答申書を修正し承認

５ その他

・資料に沿い、浅野文化振興課長から「文化財 de文化祭」について概要を説明


